

Wakili Kapolresta Mataram, Kabag SDM Hadir Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah Ke X Dan Aisyiyah ke IX

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.ID

May 27, 2023 - 21:23



Lombok Barat NTB - Dalam rangka kegiatan Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah Ke X Dan Aisyiyah ke IX Kabupaten Lombok Barat tahun 2023, Polresta Mataram Polda NTB hadir sekaligus untuk memberikan pengamanan bertempat di Balai Pendidikan dan Pelatihan Pertanian Provinsi NTB di Desa Peresak Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (27/05/2023)

Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah ke X dan Aisyiyah ke IX Kab. Lombok tahun 2023 dengan mengambil tema " Mensyiarkan Muhammadiyah Memajukan Lombok Barat ".

Hadir dalam giat tersebut Gubernur NTB diwakili Kadis Kominfo provinsi NTB. DR. Najamudin AMY S.Sos.M.M Bupati Lombok Barat diwakili asisten II setda Lombok Barat Rusdita, Pimpinan Muhammadiyah Wilayah NTB. Dr. H. Falahuddin, M.Ag, Pimpinan Muhammadiyah Daerah Lombok Barat Suryadi Hidayat. SIP. MA, Ketua PDPM Lombok Barat Rizal Umami. M.H, Ketua PD Aisyiyah Kab Lombok Barat Ir. Hj. Siti Rohaeni, Camat Narmada diwakili Kasi Trantib, Kapolresta Mataram yang diwakili oleh Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur, SAg. Danramil Narmada Kapten Inf Jendra Jolly Tanpemawa, Kapolsek Narmada yang diwakili oleh Kasi Humas Polsek Narmada Iptu Muhamad, Pengurus Ormas NWDI Lombok Barat, Pengurus Ormas NU Lombok Barat, FKUB Lombok Barat, Anggota Dewan dari PKP Hendra Harianto, tamu undangan dan jamaah sekitar 300 orang.

Acara tersebut diawali dengan pembacaan kalam illahi oleh Ustd Abdul Wahab selanjutnya menyanyikan lagu Indonesia raya, Mars Lombok Barat dan Mars Muhammadiyah yang diikuti oleh seluruh tamu undangan yang hadir.

Sambutan Ketua Panitia menyampaikan di dalam daerah Muhammadiyah yang diadakan setiap lima tahun sekali setelah muktamar setelah itu musyawarah wilayah dengan mustahil tingkat daerah dilanjutkan nanti dengan mushaf dan musda di tingkat desa.

" Muhammadiyah adalah periodisasi kepemimpinan pergantian kepemimpinan dalam rangka memilih pemimpin-pemimpin yang terbaik dalam perserikatan Muhammadiyah terutama di daerah Lombok Barat. tujuannya adalah menggerakkan roda organisasi mengembangkan membesarkan dan mensyiarkan Muhammadiyah dan memajukan Lombok Barat sesuai dengan tema musda ", katanya

Kapolresta Mataram melalui Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur SAg mengatakan bahwa silaturahmi dengan semua elemen masyarakat baik dengan pemerintah daerah maupun ormas-ormas yang lainnya melalui Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah ke X dan Aisyiyah ke IX Kab. Lombok tahun 2023 bisa mendukung stabilitas keamanan.

Khusus kami Polri di Polresta Mataram yang membawahi 3 wilayah kecamatan Lombok Barat demi bagi kemajuan masyarakat dalam membangun peradaban membangun kemajuan membangun kesatuan keutuhan terutama stabilitas Kamtibmas, kata Kabag SDM

Dengan musda kali ini semoga Muhammadiyah Lombok Barat semakin maju dan memiliki peran yang besar bagi kehidupan kita berbangsa dan bernegara atas nama pimpinan Kapolresta Mataram selamat atas telah lancarnya musda yang ke X Muhammadiyah dan Aisyiyah yang ke IX Kab. Lombok Barat, tambahnya

Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH menambahkan bahwa pengamanan juga dilakukan Polsek Narmada baik terbuka dan tertutup

melibatkan 6 personel.

Tentunya adanya kegiatan ini kami berharap dalam bidang keamanan selain sosial ekonomi serta pendidikan ini menjadi bagian penting dalam pembangunan di Kabupaten Lombok Barat sehingga tercipta kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polsek Narmada. (Adb)